



Ken Salazar destaca avance comercial y económico con México



“¡Ya me voy! Gritó el embajador de Estados Unidos en México, quien acudió a las instalaciones de la Cámara de Diputados a despedirse de su amigo, el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**.”

El funcionario estadounidense aseguró en este marco que en la relación entre México y EU, hay avances en temas comerciales, migración y seguridad, aunque en este último asunto, señaló, hay que trabajar más.

“Me alegro que, en este día, puedo reportar que somos dos socios número uno en la historia del mundo en temas comerciales, eso gracias al TEMEC. Segundo, en el reto de la migración, hemos avanzado con soluciones que requieren la cooperación de México, Estados Unidos y otros países en el hemisferio oeste. Tercero, en la seguridad que es un reto difícil, vamos avanzando. Sabemos que se tiene que hacer muchísimo más trabajo ahí”, afirmó.

Kenneth Lee Salazar, destacó que ha trabajado mucho por la grandeza de México, que señalo, los ciudadanos de su país deben conocer para continuar el buen camino que deben recorrer juntas ambas naciones.



“Que las personas de los Estados Unidos conozcan más la grandeza de México, los 32 estados, en la manera en que yo los he conocido. La grandeza de Palenque, de la Selva Maya, los desiertos del norte, el mar del Golfo de California, el Golfo de México. Una grandeza de México, también la grandeza de la gente de los Estados Unidos. Y en esto tengo mucha confianza, que el camino adelante es un camino bueno para México y para Estados Unidos”, aseguró.

Ken Salazar se despide de la Embajada en enero

Puntualizó que el 7 de enero deja el cargo de manera oficial, y se queda Mark Johnson que va a cumplir 32 años de servicio y ha estado por todo el mundo.

“Es su segunda vez acá en México, ha trabajado en El Salvador y por todo el hemisferio del oeste y por todo el mundo. Ha viajado a lugares como Israel, Afganistán, donde quiera. Entonces, el encargado y con 3 mil 300 empleados, el trabajo seguirá. Personas como Charles, que se encargan de la relación política acá en México, eso seguirá”.

Ricardo Monreal comentó que, el embajador Ken sostuvo una relación siempre respetuosa, amable y amigable, y que después de cuatro años ha cumplido su función. Indicó que, como persona, como político, como legislador, vio al embajador fue un buen interlocutor de México y Estados Unidos, y aji un que hubo algunos episodios que sobresalen, al final fue un buen embajador.

“Salvo algunos episodios, en la mayor parte él actuó de manera muy amigable con México. Yo le quiero dar la bienvenida al Congreso, esta es la sede del Congreso, pero, sobre todo, desearle muy buena suerte en el futuro”, dijo.

Monreal Ávila, apuntó que hay tristeza por el término de su función, “pero así son los cambios institucionales. Hay un nuevo gobierno en Estados Unidos, ya nombraron al embajador Johnson y vamos a tener una relación con él también de respeto institucional”.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/12/13/ken-salazar-destaca-avance-comercial-economico-con-mexico-661394.html>